



Pièces 5 Pièces

Superficie 150 m²

Référence W-02VD01

Prix 20 000 €

Paris 8Eme Appartement à louer (75008)

## MAISONS & APPARTEMENTS

Engel & Völkers vous propose la location d'unluxueuxduplex meublé de 150m² au 4ème et au 5ème étages avec ascenseur d'un bel immeuble haussmannien, situé à george V - champs elysé. Le duplex se compose de deux étages :4ème étage : d'une très grande entré chaleureuse, d'un grand double séjour avec salle à manger donnant sur une très grande terrasse de 25m², d'une cuisine ouverte aménagé et équipé, et d'une wc invité.5ème étage : d'une suite master : une chambre avec dressing, d'une salle de bains avec baignoire, douche italienne et wc. d'une deuxieume chambre avec salle d'eau ensuite. ...

Engel & Völkers offers anelegant furnished 2 level apartment of 150m² on the 4th and 5th floors with elevator, in a beautiful haussmanianbuilding, situated by george V - champs elysé. The duplex is separated on 2 levels :4th floor : a large welcoming entrance, a large double living room with dining room giving on a big sunny terrace of of 25m2, a fully equipped open kitchen, and a guest wc.5th floor : master suite : a bedroom with walk in closet, an ensuite bathroom with italian shower, bathtub, and wc. A second bedroom with ensuite bathroom. The apartment is entirely renovated with high end ...

## **ENGEL & VÖLKERS**

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





